## José Luis Ponce Gallegos

Nacido el 3 de noviembre de 1976 en Aguascalientes, Ags., es un Técnico Superior en Prótesis Dental con más de 20 años de experiencia en el sector dental y en el servicio público. Su carrera ha estado marcada por un profundo compromiso con su profesión y una constante vocación de servicio hacia los sectores más vulnerables. A lo largo de su trayectoria, ha demostrado no solo una excelencia técnica en su campo, sino también una capacidad innata para mejorar la vida de quienes lo rodean a través de su labor tanto en el ámbito de la salud como en el servicio público y el apoyo social.

Desde 1995, José Luis ha trabajado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes como Auxiliar de Farmacia, apoyando durante 20 años la formación académica de médicos estomatólogos y técnicos dentales en las clínicas de la unidad médica didáctica de la UAA. Su contribución a la educación y al desarrollo de futuros profesionales ha sido crucial para garantizar la calidad en la atención odontológica. Durante un año, también se desempeñó como maestro interino de prótesis dental en la UAA, aportando su conocimiento y experiencia a las nuevas generaciones.

A nivel profesional, José Luis ha dirigido su propia clínica y laboratorio dental en Aguascalientes, donde ha ofrecido servicios de calidad en la fabricación y ajuste de prótesis dentales. Su capacidad técnica y su enfoque en la empatía y responsabilidad social lo han distinguido como un profesional que entiende las necesidades de sus pacientes, brindando atención personalizada con un profundo sentido de humanidad. En su labor, ha apoyado a personas de bajos recursos, particularmente durante su colaboración con el DIF estatal en el Centro de Rehabilitación Integral (CRIS), donde ha realizado prótesis dentales para personas en situación vulnerable, contribuyendo significativamente a mejorar su calidad de vida.

Su visión humanitaria ha trascendido el campo de la odontología. José Luis ha sido un destacado gestor de donaciones para diversas fundaciones como la Fundación Nefi Campos Bienestar Psicosocial y la Fundación Siempre Amigos IAP, colaborando estrechamente con empresas locales para recaudar alimentos, insumos y apoyos para personas en situación vulnerable. Su capacidad para crear redes de apoyo y su compromiso constante con los sectores más desprotegidos lo han convertido en un pilar para muchas familias en Aguascalientes.

En el ámbito público, José Luis ha desempeñado cargos relevantes que han contribuido a la seguridad y bienestar de su comunidad. En 2017, asumió el cargo de Jefe de Departamento de Inspección y Capacitación de Protección Civil en el Municipio de Aguascalientes, donde implementó medidas preventivas para garantizar la seguridad de la población. Posteriormente, fue Coordinador de Seguridad e Higiene en el Centro de Desarrollo Cultural Línea Verde, donde mejoró las condiciones laborales y de seguridad. Actualmente, es Jefe de Compras de la Dirección de Alumbrado Público en la Secretaría de Servicios Públicos, cargo en el que continúa demostrando su capacidad para gestionar recursos de manera eficiente.

Su interés por el bienestar integral de las personas lo llevó a formarse en áreas relacionadas con la salud mental, tomando cursos sobre el Protocolo Dana y actuación en crisis, así como un diplomado en neurociencias. Esta formación le ha permitido apoyar a pacientes con problemas psicológicos, demostrando una visión integral de la salud y un compromiso profundo con el bienestar emocional de las personas.

El impacto de José Luis en su comunidad no se limita a su labor profesional; su liderazgo y compromiso lo han llevado a ser un referente en la mejora de la calidad de vida de miles de personas. Su capacidad para trabajar en equipo, su resiliencia ante los desafíos y su actitud positiva lo han convertido en un ejemplo a seguir, tanto en el ámbito profesional como en el personal.

Su labor humanitaria, su dedicación al servicio público y su contribución al bienestar de su comunidad reflejan su profundo compromiso con la mejora de la sociedad y con los derechos humanos, particularmente en el ámbito de la salud y la asistencia social.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno José Luis Ponce Gallegos, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.